
Assemblée Générale annuelle du club de bridge de Carnon Mauguio, 
 de la saison du 1er juin 2022 au 31 mai  2023

Introduction du président

merci à tous pour votre présence dans cette première AG sur notre site de Mauguio qui constitue 
de plus en plus  un maillon essentiel à maintenir une bonne activité de notre club, alors que le 
nombre de bridgeurs décline fortement par exemple de plus de 20% au niveau national
Le quorum est atteint:
Nombre de présents lors de l'A.G 41 personnes
Nombre de personnes représentés par une procuration 45
Quorum atteint sur le nombre total de nos adhérents 127
avec toutefois beaucoup de procurations le mois de juin étant propice aux  voyages 

Rapport activité: 

– Séjour en Espagne : nous avons pu maintenir notre séjour en Espagne en septembre 
2022 avec un grand succès malgré les appréhensions justifiées des vagues de la COVID et
quelques cas de covid sur nos participants mais heureusement sans conséquences trop 
importantes. 
On peut remercier Michelle et Zbignew JANASZEWSKI pour la bonne organisation de ce 
voyage.

–
- Tournois de régularité : 
 – malgré la baisse du nombre de bridgeurs nous avons pu maintenir une bonne tenue de 
nos tournois à Carnon et à Mauguio avec le soutien de PEROLS notre club jumelé suite 
aux indisponibilités de notre salle, donc merci à tous les bridgeurs pour leur fidélité au club
- Une bonne progression des tournois sur MAUGUIO le mardi faisant jeu égal avec Carnon
– une petite pensée pour  JC MARCHAIS en lui souhaitant un prompt rétablissement et 

en espérant qu'il pourra nous rejoindre bientôt voire reprendre  l’organisation de nos 
tournois sur CARNON

Précision apportée par Zbignew JANASZEWSKI : «Je vous confirme que notre 
secrétaire, J.C Marchais, rejoint son domicile dès samedi et je suis 
persuadé que la période d'été l'aidera à revenir parmi nous dès la rentrée 
en pleine forme car sa présence lors de nos rencontres, nous a manquée»

–
o Remercions pour la bonne tenue de nos tournois les membres du bureau  Michelle et Zbignew 
JANASZEWSKI, JP Depardieu JC MARCHAIS, Nicole COMBE, F MARCHESI , ainsi que 
J.VALADIER, C. LAUSSUC et Y. MOREAU sur Mauguio ainsi que les bénévoles qui nous aident 
pour la mise en place et le rangement des tables ainsi que dans l'arbitrage avec Alain Tyburczy

- Animations : je tiens à remercier particulièrement Michelle et Zbignew JANASZEWSKI 
notamment pour leur implication dans la réussite de toutes nos festivités sur Carnon ainsi que pour
les tournois caritatifs Zonta et Téléthon de même que Yves moreau pour le tournoi Octobre Rose à
Mauguio.

– Cours : Les cours de nouveaux débutants sont indispensables pour compenser les départs
naturels.  A l’issue du Forum des associations de septembre 2022 à Mauguio, nous avons 
eu une dizaine de contacts mais peu de concrétisations, seuls 2 contacts résiduels 
débutants suite aux cours gratuits organisés par le président sur Mauguio, ont été transmis 
à PEROLS pour intégrer les cours de Jane Rey.



– Point activités sur Mauguio (Yves Moreau)

Bonjour à toutes et tous
– À la suite du déménagement de la maison des associations, il y a un an déjà, notre 

nouvelle salle a été très bien accueillie et notre progression a continue, nous avons la joie 
de voir notre nombre de tables augmenter avec des nouveaux visages

– Merci à vous
– Notre nombre de tables est en moyenne de 12 tables les Mardis avec un maxi de 15 tables

sauf aujourd’hui bien sur avec nos 20 tables
– Les Vendredis notre moyenne se situe entre 4 et 6 tables et nous espérons monter à 7 

bientôt même si cette date n’est pas la meilleure de la semaine
– Nous sommes ravis d’accueillir les joueurs le lundi à la suite de l’indisponibilité de la salle 

de Carnon
– Je tiens à remercier tous les participants de nous aider pour le démontage et le rangement 

de la salle à chaque tournoi et plus particulièrement:
– M LAUSSUC pour son investissement dans la préparation des donnes et l’élaboration des 

tournois du mardi
– M VALADIER pour l’installation de la salle les lundis, mardis et vendredis et les réparations 

diverses de nos tables
– M LODI pour la préparation et l’élaboration des tournois du vendredi
– De ville en ville de salle en salle nous n’avons jamais oublié notre bridge comme dirait un 

chanteur. 
– Nous fêterons le dixième anniversaire de notre création et du rattachement au club existant

au mois de septembre de cette année.
– Bonne continuation avec vous et surtout bon bridge.

- Palmares compétitions (Francis MARCHESI) : 
Interclubs
1 équipe en D4-   1 équipe en D3- 3 équipes en D2
Pour ces 5 équipes tous les droits d’inscription ont été pris en charge par le club
Résultats    pour l’équipe en D4 finale de ligue

       Pour 2 équipes en D2   finale de ligue à venir samedi et dimanche 17-18 juin

Autres résultats: je ne parlerai que des joueurs licenciés à Carnon –Mauguio  ayant atteint la FL 
ou la FN. Mais je tiens à remercier tous les autres joueurs et je leur dis bravo 
Une seule équipe est allée à Paris 

En promotion
Challenge d hiver FN S :    Moreau Yves + Clarac Gisèle  et Barzanek
Challenge de printemps FNS X2  Valadier Jacky

En honneur  
FL mixte par 4       Tyburczy Alain- Tyburczy Isabelle- Merckle :  1er et qualifiés pour la FN  ou ils 
ont terminé  10 ieme sur 30      
FL  open x2          2 équipes  Janaszewski+ Masclaux et celle d'Irlandes
FL mixte x2            Mr et Mme Tyburczy
FL Dame par 2          Isabelle Tyburczy et Valérie Moreau     
FL senior openx 2 Janaszewski-  Sigala  
Dame x4             Beteille –Irlandes –Tyburczy 
Openx4               Beteille –Wyatt
Senior open x4    Wyatt-  Sigala
Senior mixtex4    Boucher -Robert    
                                                         
En excellence
FL open par 2:   Mazenod –Sadis et Perez Tyburczy 



FL mixte x 2: Barbe Colse  Le bervet
FL dame open par 2:  Combe +  Deperrois   
FL senior mixte x 2: Lacrampe + Marie Perez  
FL Dames x 4: Combe- Deperrois-Perez-Mazenod-Barbarin 
FL senior mixte par 4   Barbe-Barbarin-Combe-le Bervet- Lacrampe –Perez-Scognamiglio
Conclusion: résultats stables par rapport à l'an dernier

Je vous rappelle que le club indemnise les frais d’inscriptions aux compétitions 
proportionnellement à votre présence aux tournois de régularité et à votre ancienneté dans le club 
( qqs dizaines d euros pour certains , qqs centaines d’euros pour d’autres !)
Merci à tous

Le rapport d'activité est adopté à l'unanimité des présents et représentés

Bilan Financier (JP Depardieu)
Jean-Pierre présente les comptes de la saison (cf PJ) et signale un déficit de trésorerie de 
3176,02€ pour la saison 2022/2023 sans compter les frais de l'AG du jour et les remboursements 
de compétition plus élevés que précédemment et qui seront pris sur le bilan de trésorerie de la 
saison prochaine. 
Un déficit est sans doute aussi à attendre pour la saison prochaine et donnera peut-être lieu à une
révision du règlement intérieur, pour les récompenses fidélité et les aides aux compétitions 
d'autant plus que les droits de tables de la FFB sont augmentés

Quitus du Vérificateur aux comptes (Fernand lavastre):
Fernand Lavastre confirme un déficit de trésorerie de 3176,02€ après vérification par sondage des 
justificatifs et des écritures (cf rapport en PJ) et propose à l'assemblée de voter le quitus

(voir en  PJ de la situation de trésorerie et du quitus de Fernand)

Le rapport financier est adopté à l'unanimité des présents et représentés

Entrées et sorties du Bureau statutairement 3 places sont disponibles:
avec heureusement 3 candidats à leur succession à savoir Mr et Mme JANASZEWSKI et Mr 
Francis Marchesi
pas d'autres candidats ne s'étant présentés, le vote des 3 candidats renouvelables a été validé 
à l'unanimité des présents et représentés
vote 

Prévisions saison 2023-2024

– la saison qui débute ce 1er juin pour notre club va être handicapée par la mise en place de 
parkings payants sur Carnon, c'est pourquoi nous jouerons, après notre dernier tournoi du 
5 juin sur Carnon, les lundi à Mauguio à 14h30 en juin et juillet, et nous ne reprendrons que
le 4 septembre à Carnon. En effet les disponibilités de parking gratuits en été seront 
insuffisantes. 
A noter que notre club jumelé de Pérols vous permettra de continuer à pouvoir jouer les 
jeudi cet été, en plus des mercredi et vendredi, la climatisation ayant été installée par Jean-
Pierre Depardieu.
Vous pouvez donc dès à présent payer vote adhésion au club, qui restera à 30€ avec 
toujours la possibilité de prendre l'adhésion jumelée avec Pérols pour 50€ sur les 2 clubs. 
L'adhésion permet de bénéficier des tarifs réduits sur les activités du club mais aussi des 
bons cadeaux à chaque tournoi ainsi que de la possibilité d'être sélectionné pour la finale 
nationale de la coupe des clubs sur l'un ou l'autre club.

– Anoter que la saison de bridge finit elle au 30 juin et  la licence payable à la FFB à compter 
du 1er juillet passera de 30 à 33€.

– nous participerons à la foire aux associations qui aura lieu à Carnon, à priori avec les 



parkings gratuits ce jour là.
– Un nouvel indice des compétitions est mis en place, classant uniquement les compétiteurs 

aux tournois fédéraux. L’évolution des compétitions Excellence, Honneur et Promotion, 
typées 1re série, 2e série, 3e série, qui deviennent ”Expert", “Performance” et 
“Challenge”, pour offrir davantage de souplesse d’accès aux compétiteurs.Le calendrier 
des compétitions fédérales est disponible sur le site FFB.

– Le club vous propose d'ouvrir votre chacra du cœur et d'avoir une pensée avec ceux qui 
souffrent en partcipant  aux tournois caritatifs Zonta le 2 octobre, Octobre Rose le 17 
octobre et les téléthons en décembrerenouvelés à Carnon et Mauguio,
Une communication sur ces tournois sera demandée  par le président au comité ainsi qu'un
défraiement des droits de table à la FFB pour ces tournois. Ces droits de table augmentent 
aussi au 1er juillet de même que les tarifs des compétitions.

– Dans les tournois festifs nous reprendrons notamment le 3è jeudi de Novembre celui du 
beaujolais 

–  voyage annuel en 2024 :  Il est organisé alternativement par notre club. Une proposition, 
intéressante, reçue par le président, sur l'Italie à tarifs comparable à ceux de l'Espagne, 
hors voyage vous sera proposée. Le voyage peut se faire par covoiturage avec un arrêt 
au milieu ou bien dans un bus grand confort qui pourra être proposé 

– une réunion du bureau sera prévue ou notre club partenaire. le 11 septembre pour décider 
de l'organisation des tournois sur Carnon et Mauguio suite à  l'absence prévisible de 
nombreux  membres du bureau  inscrits au voyage en Espagne avec Pérols

Le bureau vous remercie pour votre présence et  vous convie à à la mise en place de ce 
tournoi exceptionnel de 20 tables avec 2 mitchell, suivi d'un dîner au restaurant pour ceux 
qui se sont inscrits

Fin de l'assemblée générale ordinaire à 14h45


